

Nogent-sur-Marne, Le 29 mars 2022

**Procès-verbal de la réunion de l'Assemblée générale extraordinaire
du Pôle Santé Pluridisciplinaire Paris Est (PSPPE)**

**Lundi 28 mars 2022
Début : 18h – Clôture : 19h30**

Etaient présents :

Evelyne Revellat présidente,
Nicole Comesca trésorière,
Dr Christian Schoen médecin,
Dr Antonio Marcelino médecin,
Dominique Assemaine praticienne en médecine chinoise,
Axelle Husson présidente de l'Association Résilience Oui à la vie – Revie
Muriel Randier psychologue clinicienne,
Carole Fournaise chargée de communication et de coordination,

Absents excusés :

Dr Jacques Labescat médecin, phytothérapeute et ostéopathe,
Dr Manola Souvanlasy Abhay, médecin,
Sylvie Casabianca docteur en pharmacie - coach santé - hypnothérapeute,
Fériale Daoudi docteur en pharmacie - aromathérapeute et phytothérapeute,
Margaux Honoré, chiropracteur, docteur en sciences du sport et de la motricité,
Magalie Richardin praticienne en médecine chinoise,
Nawal Tahiri kinésiologue,
Marie-Jeanne Behi assistante sociale et vice-présidente de l'association Résilience Oui à la vie – Revie

Ordre du jour :

1- changement de présidence
2 - présentation des chiffres

- Christian Schoen prend la présidence à compter du 1^{er} avril 2022, avec un vote unanime des membres présents à la réunion de ce jour ;
- Pièce jointe sur la clôture du bilan 2021 aux membres du bureau.

Points importants à retenir :

- Le Pôle santé, en tant qu'incubateur de recherche en innovation sociale va continuer à s'occuper du développement technique du Verbatim pour l'adapter aux besoins des entreprises.
Evelyne Revellat a recueilli une dizaine de lettres d'intérêt d'entreprises pour le soutien

dans le prochain dossier de subvention en cours. Cette subvention servira au développement du Verbatim.

Pour la commercialisation du Verbatim, une convention de travail a été signée entre le Pôle santé et Khépri Santé formation.

Khépri Santé Formation va vendre le Verbatim aux entreprises qui le proposeront gratuitement à leurs collaborateurs et un pourcentage des ventes sera reversé au Pôle santé.

- Le Pôle santé objective un label qualité pour les programmes personnalisés de remise en santé. De plus, pour rationaliser les bilans énergétiques dans le cadre des programmes personnalisés de remise en santé, nous avons identifié un appareil de mesure du niveau énergétique ayant un label scientifique.
- Une feuille de liaison sera créée pour faire le suivi des patients entre les praticiens impliqués dans le programme de remise en santé.
- Cap'de Vivre, projet jeunesse : Muriel Randier finalise la rédaction du projet. Quand il sera prêt, il fera l'objet d'une communication auprès des élus locaux et de la mairie.

Pensez à signer la charte de confidentialité qu'Evelyne Revellat vous avait envoyée en janvier 2022 et à la lui renvoyer à : evelyne.revellat@pole-sante.fr

Merci également de remplir le bulletin d'adhésion au Pôle santé (suivi du paiement de l'adhésion) et à le renvoyer à Evelyne. Elle vous avait envoyé le RIB du Pôle santé, en janvier 2022.